

23.01.2013 – 08:03 Uhr

## Record de livraisons pour Porsche en Suisse

*Zoug/Steinhausen (ots) -*

La société Porsche Schweiz AG, sise à Zoug/Steinhausen, a enregistré un record de mises en main aux clients en 2012 avec 2030 véhicules, soit une hausse de 12,7 pour cent par rapport aux résultats de l'année précédente. Il s'agit du meilleur chiffre réalisé dans l'histoire du constructeur en Suisse. Jusqu'ici, les meilleures ventes remontaient à 2011, avec 1801 Porsche neuves commercialisées.

En 2012, le Cayenne reste le best-seller de la marque, 890 unités ayant trouvé acquéreur. Il est suivi de l'icône parmi les voitures de sport, la 911, qui représente 656 ventes. Les nouvelles Panamera, récemment introduites sur le marché, peuvent aussi se targuer d'avoir séduit les clients helvétiques, avec 314 unités - surtout les modèles Panamera GTS, Panamera Turbo et Panamera Turbo S. Quant aux sportives à moteur central Boxster et Cayman, elles totalisent 170 voitures en 2012, un résultat tout à fait satisfaisant.

Et Stephan Altrichter, Directeur de la Porsche Schweiz AG, déclare: «En 2012, Porsche a très bien tiré son épingle du jeu sur le marché suisse. Avec des produits très attrayants comme le Cayenne GTS, la 911 Carrera Cabriolet ou la 911 Carrera 4, sans oublier le lancement commercial de la nouvelle génération de Boxster, nous sommes parvenus à développer encore notre part de marché. Les mesures ciblées que nous avons engagées ont en outre permis que nos clients helvétiques ne soient pas pénalisés par les variations de taux de change ni par la loi sur le CO2. La part de véhicules vendus sur le marché gris s'en est lui aussi trouvé nettement diminué.»

Porsche a présenté son Cayenne Turbo S comme temps fort au Detroit Motor Show: avec 550 Ch, le SUV prend la tête de la série-modèles et enthousiasmera les clients suisses à partir de février 2013. La dernière génération de Cayman pose pour sa part de nouvelles références en termes de dynamisme dans la catégorie avec un empattement plus long, un châssis revu et corrigé et un allègement notoire. La voiture de sport sera disponible dans les Centres Porsche de Suisse à partir du 2 mars.

Dans le cadre du lancement de la Macan, Porsche est en train de procéder à des ajustements structurels de son réseau helvétique, composé actuellement de onze Centres Porsche et de douze Centres Service Porsche.

Contact:

Dr. Christiane Lesmeister  
Responsable presse et relations publiques  
Porsche Schweiz AG  
Turmstrasse 30 / Tower 1  
CH-6300 Zuog / Steinhausen  
Tél.: +41/41/487'91'16  
Fax: +41/41/487'91'70  
Mobile: +41/79/571'91'16  
E-Mail: [christiane.lesmeister@porsche.ch](mailto:christiane.lesmeister@porsche.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100731613> abgerufen werden.